

WEINSTADT SCHRIESHEIM



ANZEIGE

ZNS-Praxis Prof. Dr. Stephan A. König: Gesamtes Spektrum der Neuropädiatrie



Prof. Dr. Stephan A. König und seine Frau Dr. med. N. Samina Shazi-König haben in Schriesheim ihre ZNS-Praxis eröffnet.
BILD: PROF. KÖNIG

In Schriesheim hat Anfang des Jahres die ZNS-Praxis von Prof. Dr. Stephan A. König in der Hübsch'schen Mühle, Talstraße 1 eröffnet. Den Patienten erwartet das gesamte Spektrum der Neuropädiatrie von einfachen Störungen über komplexe Erkrankungen bis hin zur Therapie seltener und schwer behandelbarer Symptomkomplexe auf universitärem Niveau.

Die Praxis ist im Bundesgebiet eine von drei Praxen, die Patienten mit Vagus-Nervstimulatoren behandeln, komplexe Schmerztherapien bei schwerst mehrfach Behinderten durchführen und seltenste Erkrankungen sowie Stoffwechseldefekte diagnostizieren und behandeln, was sonst ausschließlich stationär erfolgt. Ebenso bietet man die komplette testpsychologische Diagnostik aus einer Hand an für Autismus, Verkehrsmedizin, ADHS, LRS,

Dyskalkulie, Angststörung und Depression, um eine ganzheitliche Diagnostik und Therapie in allen Bereichen zu ermöglichen. Der Facharzt für Kinderheilkunde, Jugendmedizin und Verkehrsmedizin bringt als Kinderarzt, Kinderneurologe und Neuropädiater jahrelange Erfahrung mit.

Außerdem war er Leiter der Neuropädiatrie der Uniklinik Mannheim. Gemeinsam mit seiner Frau Dr. med. N. Samina Shazi-König leitet er die Praxis als zweiten Standort. Die Schwerpunktpraxis für Neuropädiatrie befindet sich in Ludwigshafen-Oggersheim (Schillerplatz 12-14). „Besonders großen Wert legen wir auf eine individuelle, ganzheitliche Betreuung unserer Patienten“, macht Prof. Dr. Stephan A. König deutlich, „dass es uns wichtig ist, dass Patienten von einem Ansprechpartner betreut werden oder sind - vom Erstge-

spräch über die Diagnosefindung bis hin zur Therapiebegleitung.“ Zu den Krankheitsfeldern, die unter anderem behandelt werden gehören außerdem Epilepsie, Autismus und Multiple Sklerose. Die Praxis verfügt über eine EEG- sowie eine ADHS-Ambulanz. Behandelt werden je nach Standort sowohl Kassenpatienten als auch Selbstzahler, internationale Patienten sowie Privatpatienten. Darüber hinaus werden Patienten für verkehrsmedizinische oder andere medizinisch gutachterliche Fragestellungen betreut. Mit Hilfe des gegründeten Vereins Neuro-Kids kann in Kooperation mit zahlreichen Stiftungen nachhaltige Unterstützung für betroffene Familien angeboten werden. MC

i Terminvereinbarung unter der Nummer 06203/9578700. Infos im Internet unter www.neurologie-koenig.de

Autohaus
DÖRR GmbH
42 Jahre Autohaus Dörr in Schriesheim

RENAULT
Passion for life

Autohaus Dörr GmbH
Säulenweg 7 – 69198 Schriesheim
Tel. 06203/60690

Ihr zuverlässiger Partner
vom Keller bis zum Dach!

Bauzentrum
i & M Bloemecke
www.bloemecke-baustoffe.de

Praxis-Neueröffnung

Prof. Dr. Stephan König
ZNS-Privatpraxis
&
Schwerpunktpraxis
für Neuropädiatrie

**Kinder- und Jugendmedizin,
Kinderneurologie, Verkehrsmedizin**

ZNS-Privatpraxis Sprechzeiten:
„Hübsch'sche Mühle“ Mo. 08.30 - 17.00 Uhr
am Matheisemarkt Mi. 08.30 - 13.00 Uhr
Talstraße 1 Fr. 08.30 - 17.00 Uhr
69198 Schriesheim
Tel.: 06203 9578700

zns@neurologie-koenig.de
Termine ausschließlich nach Vereinbarung!

neurologie-koenig.de